

PRENSA / ROSAS (M) / IMAGENES DE LA PRENSA

PRENSA DIPUTADO PATRICIO ROSAS.



USAR TECNOLOGÍA Y UNIFICAR DATOS SON PARTE DE LA SOLICITUD.

## Diputado Rosas solicita apurar Sistema Nacional para las listas de espera

**VOLUNTAD POLÍTICA.** *Llamó a avanzar en plan que está pendiente desde 2017.*

**E**l diputado por Los Ríos Patricio Rosas pidió el Ministerio de Salud avanzar en la creación de un Sistema Nacional de Listas de Espera, idea que está pendiente desde 2017 y que permitiría modernizar el manejo de datos (municipios, Servicios de Salud y Hospitales) y así apurar la atención de pacientes que requieren consultas con especialistas, exámenes, cirugías y otras atenciones; por las cuales las personas esperan un promedio de 240 días en el país.

“El acceso a la salud de forma oportuna debe ser la prioridad número uno de cualquier gobierno. Mi llamado es a avanzar en tener un Sistema Nacional de Listas de Espera Unificado, a pesar de la resistencia de algunos municipios o servicios de salud, ante los cambios tecnológicos o migración de datos automatizada; esa es una reali-

dad que el Ministerio de Salud, debe enfrentar y que conozco de cerca, pues, me tocó vivirla como exdirector del Hospital Base Valdivia y del Servicio de Salud Los Ríos”, dijo Rosas.

### **HORAS PERDIDAS**

Agregó que “conjuntamente se debe avanzar en la recuperación de horas perdidas”, pues esta situación bordea las 4.500 citas médicas diarias que no se concretan en el país “lo que anualizado constituye una cifra superior al millón de atenciones y que pueden ayudar a disminuir los tiempos de espera si se les recupera con un sistema de llamado y verificación sobre una plataforma de gestión de pacientes interconectada, ese desafío también es una preocupación y prioridad para trabajar con un foco más profundo y más recursos”, sentenció. 